



ENGEL & VÖLKERS

Studio

22 m²

Réf. W-02S2XZ

280 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous propose un charmant studio au calme, idéalement situé Avenue d'ENA, au 8e et dernier étage avec ascenseur, dans une très belle copropriété, avec gardienne à demeure, en parfait état, comprenant: Un séjour avec cuisine ouverte entièrement équipée, une salle d'eau avec WC. DPE : E/328GES : B/10 Estimation des coûts annuels d'énergie du logement : €490 - €700 Copropriété de 51 lots Charges annuelles moyennes : €380 Procédure en cours : non Honoraires de transaction TTC à la charge du vendeur Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Engel & Völkers offers you a charming, quiet studio apartment, ideally located on Avenue d'ENA, on the 8th and top floor with elevator, in a very attractive condominium with live-in janitor, in perfect condition, comprising: Living room with fully equipped open kitchen, shower room with toilet. Energy rating: E/328 Greenhouse gas emission: B/10 Estimated annual housing energy costs: 490 € - 700 € Joint ownership of 51 lots Average annual charges: 380 € Pending proceeding: NO Transaction fees VAT to be paid by the seller Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

